

令和6年4月27日（土）

保護者会 校長挨拶

本日は、授業参観、保護者会の開催について、ご案内申し上げましたところ、大変ご多用な中、多くの皆様にご出席をいただき、誠にありがとうございます。また、日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただいておりますことに、重ねて感謝申し上げます。

さて、新年度のスタートからおよそ3週間が過ぎました。生徒たちの学校生活も、だいぶ軌道に乗ってきたようです。本日は、令和6年度のスタートにあたり、本年度の学校経営等について、若干、お話しさせていただきたいと思います。お配りいたしました、A4判、1枚の資料、「令和6年度 鶴ヶ島中学校 学校経営等について」をご覧ください。

1番の学校教育目標は、昨年度までと同様、「心を磨く 本気で学ぶ 心身を鍛える」です。

2番の基本理念には、(1)信頼関係を大事にすること、(2)学校の組織力を最大限に発揮すること、(3)生徒一人一人の自尊心を育むこと、の3つをあげ、本校の教育活動を展開する上での、基本理念としました。

3番の基本方針は、「生徒を主体とし、一人も取り残さない学校づくり」をベースに、(1)生徒たちのために・・・を原点とすること、(2)生徒の主体的な取組を大切にすること、(3)一人一人の良さや可能性を引き出し、認め、励まし、褒めて育てること、(4)安心・安全を確保すること、そして(5)地域ぐるみで、生徒を育てていけるようにすること、の

5つを掲げました。

4番の目指す学校像は、感動と笑顔あふれる鶴ヶ島中学校です。(1)夢や希望を抱き、自ら主体的に頑張れる学校、(2)全ての生徒にとって、居心地の良い学校、(3)周囲に気を配り、心づかいが見える学校、を目指してまいります。これらの方針に基づき、全ての生徒に、これからの時代をたくましく生き抜いていくことのできる力を、着実に育ていけるよう、全教職員一丸となって、努めてまいります。

3年後には、西中学校との統合が計画されており、そのための準備も、より具体的に進んでまいります。現在、在籍している生徒たちの、着実な成長を第一とし、教育活動を展開してまいりますので、本年度も、どうぞよろしくお願いいたします。なお、本日は、この後、学級懇談会、そして、部活動保護者会と続いてまいります。

部活動については、1年生も、いよいよ本入部となりました。部活動は、それぞれの意思で、参加をするものですが、部活動だからこそ経験できることも多くあり、生徒たちの健全育成という点で、とても有意義な活動です。活動の目的や内容等を、ご理解いただき、ぜひとも、ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。なお、もしも何か気がかりなことなどがございましたら、遠慮無く、ご相談ください。

以上、学級懇談会、及び部活動保護者会の開催にあたり、校長からの挨拶とさせていただきます。